

Porcentaje de brasileños a favor de las armas se duplica en siete años, no obstante, la mayoría de la población sigue en contra

www1.folha.uol.com.br/internacional/es/brasil/2019/06/porcentaje-de-brasileños-favorables-a-armas-se-duplica-en-siete-anos-no-obstante-la-mayoria-de-la-poblacion-sigue-en-contra.shtml

En siete años, se ha duplicado el número de brasileños que afirmaron que, si pudieran tendrían una arma de fuego para defenderse, según se desprende del Barómetro de las Américas (Lapop), una encuesta de opinión que estudia la percepción sobre la democracia, instituciones políticas y otros temas en el continente americano. No obstante, todavía no llegan a ser mayoría.

Entre enero y marzo, el Barómetro entrevistó a 1.498 brasileños en ciudades de todo el país. El sondeo fue coordinado por la Universidad Vanderbilt, en Estados Unidos, y se realiza desde 2006, normalmente, cada dos años. El margen de error es de 2,5 puntos porcentuales para arriba o para abajo.

En 2012, cuando la pregunta fue formulada por última vez, el 21% dijo que, si pudiera, tendría un arma de fuego. Ahora, se ha registrado un 43%

La misma pregunta se hizo en otros cuatro países: Perú, Ecuador, El Salvador y Guatemala. Estos dos últimos registran dos de las mayores tasas de homicidios del mundo.

En 2012, Brasil era el último en el ranking de apoyo a las armas. Actualmente, se sitúa en tercer lugar, por detrás de Perú (49%) y Ecuador (46%).

Brasil también fue el único país que presentó experimentó un crecimiento en el índice. En los demás países, los números no sufrieron variaciones significativas.